

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (MM. les échevins Clearihue et Lamoureux dissidents.)

46.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances au sujet d'un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques *re* achat d'un terrain pour y ériger un bain dans le quartier St-Denis,

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: De renvoyer de nouveau lesdits rapports à la Commission des Finances.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$5,200 pour construire un logement au bain Lévesque et y faire certaines améliorations.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (MM. les échevins Clearihue et M. Martin dissidents.)

48.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports des Commissions des Finances et des Marchés:

(1) Demandant un crédit de \$150 pour renouveler une porte au marché St-Laurent;

(2) Demandant un crédit de \$400 pour que soit renouvelé le plancher en ciment au marché St-Laurent,

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

49.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un trottoir en ciment sur la rue St-Denis, au coût de \$425, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés,

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

50.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un trottoir permanent sur la rue St-Jacques, au coût de \$950, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés.

51.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de paver la rue Rachel au coût de \$6,860.00,

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (M. l'échevin Dagenais dissident.)

52.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire une entrée de cour sur la rue St-Hubert, au coût de \$530, payable moitié par la ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

53.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un trottoir en ciment sur la rue Ste-Monique, au coût de \$1,350, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés,

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

54.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations au montant de \$4,990.88

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be adopted (Ald. Clearihue and Lamoureux dissenting).

46.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee anent a report of the Hygiene and Statistics Committee *re* purchase of land for a bath in St. Denis ward,

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said reports be referred back to the Finance Committee.

47.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$5,200 to construct dwelling and make certain improvements at Lévesque bath,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be adopted. (Ald. Yates, Clearihue and M. Martin dissenting).

48.—The order of the day being read to consider reports of the Finance and Market Committees:

(1) For an appropriation of \$150 to renew a door at St. Lawrence Market,

(2) For an appropriation of \$400 to renew cement floor at St. Lawrence Market,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said reports be adopted.

49.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to construct a cement sidewalk on St. Denis street, at a cost of \$425.00, payable one half by the City and one half by the interested proprietors,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be adopted.

50.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to construct a permanent sidewalk on St. James street, at a cost of \$950 payable half by the City and half by the interested proprietors,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be adopted.

51.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to pave Rachel street at a cost of \$6,860.00.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be adopted. (Ald. Dagenais dissenting).

52.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to construct a gate entrance on St. Hubert street, at a cost of \$530, payable half by the City and half by the interested proprietors,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be adopted.

53.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee concurring in a report of the Road Committee to construct a cement sidewalk on St. Monique street at a cost of \$1,350.00 payable half by the City and half by interested proprietors,

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be adopted.

54.—The order of the day being read to consider a report of the Finance Committee to settle certain claims amounting to \$4,990.88.